

# Ceci est mon corps

« Le vrai miracle, c'est la joie. »

Charlotte DE VILMORIN

« Tu vas vraiment être la bonne sœur la plus géniale que je connaisse, m'a dit mon ami Maxime. Une bonne sœur sur roulettes avec des baskets léopard, un chien d'assistance et un bras motorisé, c'est fou, on dirait presque un personnage de BD... »

Jusqu'à il y a peu encore, Charlotte de Vilmorin était chef d'entreprise en fauteuil, globe-trotteuse infatigable et engagée dans mille aventures...

Un soir, avant un grand évènement, son bras ne répond plus et reste figé sur l'accoudoir. La voici incapable de manger seule. Les larmes montent et menacent. Comme à son habitude, Charlotte ne se laisse pas abattre, mais les difficultés, les doutes et les interrogations s'enchainent. Est-ce qu'il ne serait pas tentant de réclamer un miracle ?

Avec une sincérité rare et un humour décapant, Charlotte de Vilmorin nous offre le récit lumineux de son cheminement vers la foi. Une leçon de vie, où l'on croise des amis merveilleux, un chien prodigieux, des esprits libres, dans une joie de vivre à elle seule miraculeuse.

*Charlotte de Vilmorin à 34 ans. Elle a été chef d'entreprise pendant sept ans. Elle est aujourd'hui vierge consacrée, étudiante en philosophie, écrivaine et démarre une nouvelle aventure entrepreneuriale. Voici son deuxième livre, après Ne dites pas à ma mère que je suis handicapée, elle me croit trapéziste dans un cirque (Grasset, 2015), salué en librairie.*